

## (05) ALGUNAS CLAVES INTERPRETATIVAS DE LAS SAGRADAS ESCRITURAS

### LAS ACCIONES DE JESÚS SE DEBEN LEER EN CLAVE TEOLÓGICA



El cardenal Tolentino explica: “Las acciones de Jesús deben leerse en clave teológica, **incluso las que parecen secundarias** en la narración evangélica, como **entrar y salir, acercarse o alejarse, levantarse o sentarse**” (J. Tolentino, *Elogio de la sed*, Sal Terrae, 2018, 22). Jesús Girón, en su tesis doctoral, afirma: “Este sentido simbólico del espacio en el EvJn aparece subrayado por el uso que el evangelista hace de las metáforas orientacionales para explicar la relación de Jesús con su Padre y con los hombres. **Los adverbios “arriba”, “abajo”, “delante”, “detrás”, y los verbos “subir”, “bajar”, “ir”, “venir”,**

y tantos otros términos, muestran que el evangelista utiliza categorías espaciales para expresar una realidad que trasciende el espacio” (J. Girón, 65). Es muy luminoso el ejercicio orante por el que se medita en significado de una acción, teniendo en cuenta esa misma acción en otros libros sagrados. **“Al ver Jesús el gentío, subió al monte y se sentó”** (Mt 5, 1), postura docente. Mientras que en la Última Cena, **“Jesús, sabiendo que el Padre había puesto todo en sus manos, que venía de Dios y a Dios volvía, se levanta de la cena, se quita el manto y, tomando una toalla, se la ciñe”** (Jn 13, 3-4), para ponerse a los pies de los discípulos a lavarles los pies.

#### PROPUESTA

¿Das valor a las diferentes acciones que aparecen en los textos bíblicos?